

📍 AULT

## VILLES ET VILLAGES FLEURIS Déception pour la commune qui n'obtient pas de première fleur

Objectif affiché depuis un an, Ault n'a pas obtenu sa première fleur au concours des Villes et Villages fleuris. Alors que la déception est présente, le maire souhaite poursuivre les efforts pour l'obtenir dès 2025.

« C'est une petite déception parce que je pense que la commune a vraiment fait un effort de fleurissement qui n'est pas reconnu ». Cette phrase de Marcel Le Moigne contraste avec l'enthousiasme affiché lors d'un conseil municipal en juillet dernier où il semblait confiant pour l'obtention d'une première fleur juste après le passage du jury des Villes et Villages fleuris.

Bien que l'édile ait mis les mains dans le terreau, le jury n'a pas statué en faveur du village Samarien, qui devra retenter sa chance si elle veut obtenir ce qu'elle cherche depuis un an. « On a eu des points positifs de relevé, mais aussi des recommandations positives du jury », détaille le maire. Selon lui, la commune est classée, dans le palmarès Départemental, prix d'honneur ex æquo : « en gros, ça correspond à des encouragements », indique l'édile, qui ne comprend pas la décision

surtout lorsqu'il compare son village à ceux aux alentours : « On peut s'étonner que certaines communes aient des fleurs et nous, aucune ».

### Des conseils et recommandations

Mais malgré ça, il faut prendre acte de la décision et comprendre ce qui n'a pas fonctionné pour avancer. Le jury a d'ailleurs donné quelques points d'amélioration à respecter pour son prochain passage. Dans son rapport, le jury indique qu'il n'a pas retrouvé suffisamment de plantes vivaces dans les parterres, que les formes des arbustes sont trop géométriques et que par endroits, des bâches et plastiques sont utilisées, particulièrement sur les talus. « Je leur ai expliqué que nous n'avions pas le choix et qu'il était impossible d'utiliser des copeaux, sinon on va les retrouver dans la rue », indique Marcel Le Moigne. Pour remé-

dier à ce problème, la commune va devoir planter des végétaux qui s'étalent sur ses talus.

Le dernier conseil a été de mettre plus de couleurs, soit par le fleurissement, soit par le feuillage. « On nous a reproché des arbres moribonds sur le bord de mer, mais ce n'est pas de notre fait, puisque ça faisait partie d'un lot lors de l'aménagement du centre bourg sauf que ces arbres ont du mal à prendre », regrette l' élu.

« Je pense qu'on méritait cette fleur »  
MARCEL LE MOIGNE,  
maire d'Ault

Pour que les futures plantations puissent prendre racine avant le prochain passage du jury à l'été 2025, les équipes vont s'activer dans les prochaines semaines. « On sait très bien qu'octobre, novembre est une très bonne période



Déception pour Ault qui n'a pas obtenu de première fleur au concours des Villes et villages fleuris. Augustin Thibouw

pour les plantations », insiste l' élu, qui espère que le jury tiendra compte des améliorations et des efforts de la commune samarienne. « Il faut poursuivre et veiller à respecter les

recommandations du jury qui permettront de progresser et d'obtenir une fleur ». Même si la décision de cette année est difficile à avaler : « On dit qu'il y a une marche de progression,

il faut la franchir même si je pense qu'on méritait cette fleur. J'aime la rigueur, donc on fera en sorte de relever le challenge ».

● Augustin Thibouw